

a las defensas burocráticas y contemplo a Teresita con su bota de viaje y su rostro de angustia al retornar del aeropuerto de Luanda y ver frustrado su viaje al país cruzado que habu visto en las revistas cubanas.

POR CUANTO durante mucho tiempo la niña nunca paso de la losa, ya que cuando no eran los cubanos encargados del vuelo militar eran los angolanos de Inmigracion, que siempre descubrian una irregularidad en la documentación y los cuales, en más de una ocasión, llegaron a pronunciar las aviesas palabras secuestro internacional y de que, en fin, estuviera ocurriendo lo que Menendez Tomashevich llamo entre dientes el maldito cerco de la burocracia.

POR CUANTO la contienda contra la invisible pero intranqueable muralla de reglamentaciones nacionales angolanas y cubanas e internacionales de las Naciones Unidas y de las convenciones de Ginebra y de La Haya y del Pacto de Varsovia tuvo solucion definitiva al seguirse los procedimientos legales adoptar a la niña y solicitar a la Inmigracion angolana todas las planillas y llenarlas.

POR CUANTO Nestora, soltera, pero actuando como una madre responsable, vio partir a todo el grupo que habia cumplido mision con ella y se mantuvo en Luanda y cuando alguien le insinuó que regresara a Cuba, porque los compañeros que se quedaban en Angola se encargarian del asunto y luego se la mandaban para San Agustin, la modesta barriada habanera donde vive, respondiera con un razonable e inequivoco: "¿Es tan locos?" y que Menendez Tomashevich apoyara a regañadientes la operacion que él mismo calificó de acatamiento a la legislacion vigente sobre la materia y alargara indefinidamente la estancia de Nestora y Teresita en Luanda y cuya argumentación para el suadicho alargamiento para consumo de la burocracia militar fuera "permanencia en territorio del hermano pueblo angolano por interés operativo de esta Mision".

POR CUANTO Nestora, según las leyes angolanas, estaba incapacitada para adoptar un menor porque era soltera y no tenia la mayoría de edad.

POR CUANTO el descubrimiento de un artículo de la Constitución de la MPA, que permite la protección domiciliaria a los huérfanos de guerra, le dio la custodia de la niña y que los cubanos le otorgaran una beca de estudiante y que la cancilleria angolana extendiera el pasaporte.

POR CUANTO se establece el cumpleaños de la niña el 15 de septiembre, que fue el día que llegó a manos del mayor Conde su equipo de enfermeras, por lo que, por otra parte, coloca la fecha de nacimiento bajo el signo de Virgo que, casualmente, es el mismo del teniente coronel Pablo Diaz.

POR CUANTO en el momento de redactarse el presente escrito, 6 de junio de 1989, día de las celebraciones de San Norberto según las no siempre despreciables tradiciones católicas y que en Cuba, coincidentemente, es el del aniversario del Ministerio del Interior, ella efectua sus estudios de secundaria en la escuela Martires de Angola, de la barriada habanera de San Agustin y que se debate en la disyuntiva de elegir para sus estudios universitarios entre la medicina o la carrera militar.

POR CUANTO ahora no se sabe con precision cual es su edad, ya que ha empezado a desarrollar con evidente prontitud, y que quiz haya habido un error de calculo de un par de años de menos.

POR CUANTO Teresa Nandimba ha olvidado casi todo el horror de su infancia y lo esta borrando de su memoria aunque le queden en los brazos las quemaduras de las fogatas desbocadas del altiplano, y la mirada felina, silvestre y rápida, nada usual en el ambiente distendido de los barrios habaneros.

POR CUANTO arribará a la mayoría de edad cuando cumpla 18 años y entonces le será obligatorio elegir su ciudadanía y mientras eso ocurre la cancilleria angolana renovará los correspondientes pasaportes y la cancilleria cubana extenderá los correspondientes visas.

RESOLVEMOS, en uso de las facultades que nos están conferidas por haber ido a combatir por la libertad y la justicia de los pueblos hermanos, para lo cual fuimos capaces de desplazarnos a más de 11 000 kilometros del lugar habitual de dislocación de nuestras familias, que si el tal Figueredo lee esto algun día y quiere llevarse a Teresa, tiene que venir a buscarla, por lo menos, con el apoyo del ejército portugués. Mejor que venga con la OTAN. Los asesores de la Bti 39, ahora veteranos no solo del Escambras, sino también de Angola, gente encojonada de la primera reserva de las FAR, atentos a cualquier cuestion relacionada con la defensa, seguridad y custodia de Teresa Nandimba, lo estarán esperando.

Se somete a la consideracion de todo aquel que haya leído. Y que firme al pie y esta de acuerdo.